

## 久大本線全線開通記念 JR KYUSHU SWEET TRAIN「或る列車」特別運行

昨夏の豪雨災害により一部不通となっていた久大本線の7月14日からの全線開通をアピールするため、『或る列車』が7月22日初めて、筑後吉井～大分間を運行し、筑後吉井駅で歓迎行事が開催されました。



停車中の『或る列車』の前で、地元のよさこいチーム「うきうきっず」が元気に演舞を披露



小旗を振るたくさんの人に見送られながら、2時10分ごろ、日田方面に向けて出発しました。



### 伝統を受け継ぐ「吉井祇園祭り」

7月21、22日、吉井祇園祭りが開催され、祇園神社、白壁交流広場、高橋神社に勇壮な山笠が飾られました。祇園囃子が流れるなか家族連れなどが、風情漂う夏のひとときを楽しんでいました。写真＝7月21日、白壁交流広場を練り歩く学校みこし



### 「キラキラ花の会」国道の美化で受賞

国道210号バイパスが開通した平成18年から、川原町付近の路傍で彼岸花やおたふく南天の植栽を続けてきたキラキラ花の会（平川柳子代表）が7月18日、九州地方整備局国土交通行政功労表彰を受賞しました。道行く人の目を楽しませ、うきはの元気発信になればと励まれています。写真＝満開の彼岸花（平成27年9月、西隈上橋西側）